
曜日配列の関係で、例年より長い２４日間
の冬休みも終わり、今日から４６日間（６年
生は４５日間）にわたる３学期がスタートし
ました。

校内に元気な歓声が戻り、子どもたちは、
久しぶりの再会を喜び合うとともに、楽しか
った冬休みの思い出話に花を咲かせていまし
た。冬休み中には、スキーやかるたの練習に
励んだり、家のお手伝いを欠かさず頑張った
りしていたことも、子どもたちとの会話から
うかがい知ることができました。事故なく安
全に、充実した毎日を過ごすことができたの
は、保護者や地域の皆様のお陰であり、心よ
り感謝申し上げます｡

子どもたち一人一人には、新年の抱負や３
学期の目標があります。その願いや思いに応
えられるよう、私ども職員一同精一杯努力し
ていく決意を新たにしております｡短い３学
期ですが、１日１日を大切にし、各学年の学
習内容をしっかり身に付けさせるとともに、
１年間のまとめをしっかり行っていきたいと
思います。

子どもたちが元気いっぱい活動できるよ
う、引き続きご支援、ご協力をよろしくお願
いいたします。

３学期の抱負を中心に、要約して記載しています
２年 水原

冬休みは、国語の宿題、特に漢字練習と、ス
ノーボードでしゃがみながら滑る方法やリフト
の降り方などをがんばりました。

３学期にがんばりたいことは二つあります。
一つ目は勉強で、特に漢字をがんばりたいです。
３学期になると、新しい漢字がたくさん増える
ので、できるだけ覚えられるように、教科書や
お話の本を繰り返し読んで覚えたいです。算数
では、問題をもっと速く解けるようになりたい
ので、九九をたくさん練習して、すぐ思い出せ
るようにしておきたいです。二つ目はなわとび
で、特に「稲妻」ができるようにがんばりたい
です。そのために手を大きく×にしながら、お
腹を抱えるようにして跳べるよう、練習したい
です。そして１月２５日の「なわとび集会」で、
全校の皆さんに見てもらいたいです。

４年 児玉
冬休みの１番の思い出は、スキー部で初めて

花輪スキー場でコースを滑ったことです。最初
の上りが長くて急で大変でしたが、先生に声を
かけてもらい、上ることができました。お正月
におばあちゃんの家でお祝いをしたり、いとこ
と遊んだりしたことも、楽しかったです。

３学期がんばりたいことは、スキーです。冬
休みの練習でもっとがんばらなきゃいけないと
思ったし、速くなりたいです。そのためには、
練習にきちんと参加し、トレーニングしたいで
す。勉強では社会をがんばりたいです。１２月
に都道府県テストに合格しましたが、忘れない
ようにすることと、地図記号もいっしょに復習
して、地図を読むのが得意になりたいです。他
の教科の復習もしっかりと行い、立派な５年生
になれるよう、準備したいです。

６年 児玉
冬休みにがんばったことは、仲よく楽しく取

り組んだスキー部、きちんとした生活リズムの
継続、そして自分から進んで参加し、中学生や
地域の人と協力した地域活動です。あっという
間の冬休みでしたが、とても楽しかったです。

３学期がんばりたいことは、一つ目は勉強で
す。授業に向かう態度、積極的に手を挙げる、
返事など、３学期も進んで取り組んでいきたい
と思います。また、家庭学習では、中学校に向
けて特に復習に力を入れていきたいです。苦手
なところ、忘れてしまったところなどを確認し、
家庭学習に取り入れていきたいです。二つ目は
生活面です。笑顔アップ、あいさつアップを自
分だけの課題にせず、下の学年にも声をかけ合
い、平元小がもっと明るい学校になるようにし
たいです。三つ目は、地域の方や先生方、友達
への感謝の気持ちを忘れずに、たくさんの思い
出をつくることです。友達のよいところをたく
さん見付け、１日１日を楽しく過ごしたいと思
います。

…始業式の発表から…

１１月３０日に県内の全小学校４年生
以上を対象に、国語、社会、算数、理科
の４教科（４年生は社会を除く）で実施
された調査の結果が届きました。

教科や学年により、結果にややバラツキはあ
るものの、概ね指導の成果は表れており、総合
では概ね秋田県平均を上回っていました。

４年 算数と理科は県を上回り、国語が課題
５年 国語は県を上回り、社会が課題
６年 社会、算数、理科が県を上回り、国語が課題
テスト結果は、学力の一部分を把握するもの

であり、この点数が全てとは言えないかもしれ
ませんが、これから３月にかけ、学校では調査
結果をもとに、落ちているところの復習に努め
てまいります。ご家庭でも家庭学習の習慣化の
更なる定着や苦手な部分の復習へのご協力をお
願いします。【今後１～３年生もＣＲＴ学力検査に取り
組みます。また、放課後の「パワーアップタイム」を実施
しますので、ご理解とご協力をお願いいたします。】

《学校教育目標》
心豊かにたくましく、主体的に

生きる力を高めていく子どもの育成
～強く、明るく、美しく～
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７日（土）に、コモッセで花輪かるた
同好会・花輪地域づくり協議会・花輪市
民センター共催の「第５６回花輪地区子
ども会対抗かるた大会」が開催されまし
た。本校関係では小枝指２チーム、小平
２チーム、級ノ木１チームの各子ども会
から約４０名の子どもたちが参加して、
熱戦を繰り広げました。
花輪地区ならではの伝統行事に、会場

は厳粛な雰囲気の中にも、子どもと親が
一体となった熱気に包まれていました。
参加した子どもたちはもちろん、年末・
年始に指導や世話役でがんばられた子ど
も会役員の皆様、保護者の皆様、本当に
お疲れ様でした。
なお、新年会や勉強会、たこ焼き作り

などの行事を行ったり、会館や神社の雪
かきボランティアを行ったりした子ども
会もあったようです。
子どもたちは、冬休み中も地域の皆様

に見守られ、育まれ、様々な体験を通し
てより大きく成長したようです。ありが
とうございました。

おめでとうございます！
Ｂクラス ２位 小平Ａ

冬休み中の地域でのがんばり！

写真は、２年生と５年生ペア

１１日（水）に、鹿角市議会・本会議場で開催
され、本校からは、６年生の運営委員が参加しま
した。

いじめ防止に関する取組について、鹿角市内の
小・中学校を代表して、本校と八幡平小、そして
尾去沢中の３校が取組の様子を発表し、引き続き
意見交換を行いました。その中で、本校の二人は、
１１月の「いじめ防止強調月間」の取組として、
「なかよし集会」や運営委員及び各学年が展開し
ているあいさつ運動、そして「縦割り遊びの日」
の様子などについて、堂々と発表しました。

会議の最後には、出席者全員でいじめ防止宣言
を行い、鹿角市全体で｢明るくいじめのない学校｣
を目指すことを誓い合いました。

「平元小の実践が参考になった」という意見をいただきました

～インフルエンザ対応について～ 罹患した場合は、すぐに学校へ連絡願います。
インフルエンザの流行期となりました。鹿角市内でも、昨年末に学校閉鎖があり

ました。幸い本校では、これまでインフルエンザの罹患者や、かぜによる欠席者は
ほとんどおりませんでした。

しかし、油断は禁物です。手洗い、うがい、換気等により、罹患防止に努めたいと思います
（死んだ鳥獣にも近づかない）。ご家庭でも、引き続きご協力をお願いいたします。また、今
後、スキー教室やスキー大会などの行事が続きますし、市内外でも楽しいイベントが開催され
ます。無理をしない、外出時にはできるだけ人混みを避ける、マスクを着用するといった配慮
をお願いいたします。症状が疑われる場合には無理して登校させず、静養を！

お礼
☆その１
雑巾の提供ありがとうございました。
早速、今日から縦割り班清掃で使用

させていただいております。
☆その２
書き損じはがき（県ＰＴＡ連合会からの依頼）

へのご協力、ありがとうございます。回収期間は
１月３１日(火)までとなっておりますので、ご協
力よろしくお願いいたします。
☆その３

冬休み「親子読書」への取組に感謝い
たします。多くの方から「親子で家読書
を楽しもう」に感想をお寄せいただきま

した。今後、図書室に掲示させていただきます。


